
校長室から感じたままに No３ 

 

４月１４日の懇談会には、たくさんの方のご参加をいただき、ありがとうござ

いました。そして、保護者会の役員を引き受けていただいた方、どうぞよろしく

お願いいたします。 

私も子育て中に感じたことがありますが、お母さま方には、同じ年ごろの子供

を持つ親として、共通の話題や悩み等があると思います。懇談会を情報交換の場

としてとらえ、ぜひご活用ください。お互いの話の中で、きっと「あー家も、家

も！」ということがあり、安心できるはずです。また、親同士の仲が良くみんな

で子供を育てていこう、という気持ちがあるクラスほど子供たちは成長すると

いわれています。これからも学校と保護者の皆様と協力して子供たちを育てて

いきましょう。 

毎朝、子供たちの登校の際には地域の皆さんに、スクールガードとして見守り

をしていただいています。押しボタン式の信号を子供たちが押すよう促してく

れたり、「おはようございます」の声をかけてくれたり、本当にありがたいです。 

スクールガードさんに子供たちが元気に挨拶できるよう、ご家庭でもお声掛

けください。 

 

先日、保護者会の新しいメンバーの方が挨拶に来てくださいました。七林小学

校の保護者会はホームページに情報を発信してくださるページがあります。 

皆さんにわかりやすく伝えたいという思いがつまっていますので、「新着情

報」・「校長室から感じたままに」、と共に「保護者会室」のページも見ていただ

けますよう、お願いします。 

 

 


